



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 20. April 2022 rv

INFOS DES REGIERUNGSRATES

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:
Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen
Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Transformationsprojekt Kunsthaus Zug

Das Transformationsprojekt «Das radikal transparente Museum» soll eine neue Art, Daten des Museums mit den Besuchern zu teilen, schaffen. Das in drei Teile gegliederte Projekt mit neuen Tools, einem digitalen Portal und einer Plattform bietet neue Möglichkeiten für den Informationsaustausch. Mit dieser Plattform ist das Museum auch erlebbar für Menschen, denen die Anreise zu weit ist oder wenn das Museum auf Grund einer Pandemie oder wegen Umbauarbeiten geschlossen bleibt. Der Kanton Zug unterstützt das Projekt mit 126 400 Franken aus dem Lotteriefonds.

Beitrag an die Tanzschule tdc dance company&school

Die tdc dance company&school bietet Unterricht für tanzbegeisterte Kinder ab 9 Jahren in diversen Tanzstilen und widmet sich dabei vor allem dem Bühnentanz. Regelmässig können die Schülerinnen und Schüler in Eigenproduktionen, welche jeweils im Kanton Zug gezeigt werden, mitwirken. Ausserdem motiviert die Schule talentierte Schülerinnen und Schüler zu Tanzausbildungen und bietet ihnen anschliessend die Möglichkeit, erste Erfahrungen im Unterrichten zu machen. Der Kanton unterstützt die Tanzschule tdc dance company&school für das Schuljahr 2022/23 mit einem Beitrag von 60 000 Franken aus dem Lotteriefonds.

Beitrag an das Young Dance Festival 2022

Vom 26. September bis 1. Oktober 2022 findet die siebte Ausgabe des «Young Dance Festivals» statt. Das Festival richtet sich an Kinder, Jugendliche und Familien und fördert mit lokalen, nationalen und internationalen Tanzproduktionen und Vermittlungsformaten den künstlerischen Dialog mit Fokus auf den modernen und zeitgenössischen Tanz. In der Ausgabe 2022 stehen die Themen digitale Welt und Natur im Mittelpunkt und das Programm ist unterteilt in analoge, hybride sowie virtuelle Formate. Damit das Festival weiterhin nachhaltig und mit hoher Qualität durchgeführt werden kann, unterstützt der Regierungsrat den Verein YOUNG Festival mit einem Beitrag von 47 000 Franken aus dem Lotteriefonds.